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Betrifft: Anfrage an den Landrat 

hier: Radschnellweg Berlin - BER - Königs Wusterhausen 
  

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
in seiner Sitzung vom 26.02.2020 hat der Kreistag mehrheitlich beschlossen, dass der Land-
kreis umgehend eine bauliche Machbarkeitsstudie für einen Radschnellweg zwischen Berlin ! 
BER und Königs Wusterhausen erstellen lässt. 
 
Dazu frage ich Sie: 
 

1) Wann wurden die Planungsleistungen ausgeschrieben? 
2) Wurde bereits eine Firma mit der Erstellung der Studie beauftragt? 
3) Gibt es bereits Aussagen, wann mit ersten Ergebnissen zu rechnen ist? 
4) Falls bisher noch kein Planungsbüro mit einer Machbarkeitsstudie beauftragt wurde oder 

eine solche noch nicht ausgeschrieben wurde: Was hat den Landkreis daran gehindert? 
Wie plant der Landkreis jetzt die Ausschreibung und Vergabe beschleunigt voranzubrin-
gen? 

 
Ich bitte um eine mündliche Antwort während der Kreistagssitzung am 17. Juni. 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Lübben,  31.05.2020    
 
 
gez. 

  

A. Lübcke   
Mitglied des Kreistags   
 
 


